

Pressemitteilung vom 11.10.2024

Preisverleihung der STADTRADELN-Kampagne in Lippetal

Das Radfahren im Team besonders viel Spaß macht und zu tollen Ergebnissen führt, zeigt die Auswertung der im August durchgeführten Aktion STADTRADELN in Lippetal. „Mit der zweiten Teilnahme am STADTRADELN konnten wir das Ergebnis vom letzten Jahr noch übertreffen. „Insgesamt sind 204 Radfahrende in 42 Teams aktiv auf das Rad gestiegen und konnten so 61.202 Kilometer klimabewusst und nachhaltig zurücklegen“, erläutert Bürgermeister Lürbke die Datenlage und freut sich über das sehr gute Ergebnis. Im Vergleich dazu wurden in 2023 56.883 Kilometer von 243 Teilnehmenden in 33 Teams erradelt. Damit wurden in 2024 pro Kopf mehr und längere Strecken geradelt. Insgesamt wurde 10,2 kg CO₂ in diesem Jahr durch die erradelten Kilometer eingespart. Unter den 204 aktiven Teilnehmerinnen und Teilnehmern die beim STADTRADELN in die Pedale getreten haben, waren Zusammenschlüsse von Familien- und Freundeskreis sowie Vereine und Unternehmen zu finden. Das Teilnahmealter erstreckte sich von 18 bis 79 Jahre.

Eine besondere Leistung erreichte Lippetal im Vergleich mit den anderen 11 aktiven Kommunen im Kreisgebiet. Mit durchschnittlichen 300 Kilometern pro Kopf belegen die Aktiven der Gemeinde Lippetal den Spitzenplatz.

So viel Engagement für eine nachhaltige Mobilität muss natürlich auch belohnt werden. Die Siegerehrung fand am 10. Oktober 2024 im Haus Biele statt. Herr Lürbke bedankte sich bei allen Teilnehmenden und ehrte die Preisträgerinnen und Preisträger.

In der Kategorie „Team mit den meisten Kilometer“ gewann das Team „Hüftgold Lippborg“ den 1. Platz. 18 aktiv Radelnde haben insgesamt 10.155 Kilometern zusammengetragen. Stellvertretend für das Team wurde Georg Maduch, Ludger Beckord, Johann Schröder und Meinolf Rodeheger geehrt. Eine Urkunde sowie ein Lippetal Gutschein in Höhe von 100,- € wurde überreicht.

Das Team mit den „meisten geradelten Kilometern pro Kopf“ sind in diesem Jahr die „Lumpis“. Insgesamt 4 Radelnde fuhren 4.600 Kilometer, was pro Kopf überraschende 1.150 Kilometer bedeutet. Auch diesem Team, bestehend aus Annette und Heinz Efker sowie Sabine und Martin Rohe, wurde eine Urkunde und ein Lippetal Gutschein in Höhe von 100,- € überreicht.

Gleich sieben Radlerinnen und Radler knackten die 1.000 Kilometer-Marke innerhalb des dreiwöchigen Aktionszeitraums. Stolze 1.578 Kilometer weißt das Fahrtenbuch von Martin Rohe mit der besten Einzelleistung auf, der in der Kategorie „Bester Einzelfahrer“ ausgezeichnet wurde. Herr Rohe konnte sich über eine Urkunde und einen Lippetal-Gutschein in Höhe von 50,- € freuen.

Der Wettbewerb soll neben dem gesundheitlichen Aspekt und der Einsparung von CO₂ auch Spaß und Freude an der Teilnahme bereiten. Und um die aktive Teilnahme zu würdigen wurden unter allen aktiven Teilnehmenden drei Lippetal-Gutscheine ausgelost.

Der erste Platz ging an Helga Hanfland-Reichel, die einen Lippetal-Gutschein über 50,- € gewann. Innerhalb der Gesamtwertung der Einzelfahrenden belegte sie knapp geschlagen den zweiten Platz mit 1574 Kilometer.

Der zweite Gewinner Dennis Galun gewann einen Lippetal-Gutschein über 30,-€. Und über den dritten Platz mit einem Lippetal-Gutschein über 20,-€ freute sich Andreas Littek.



Bürgermeister Matthias Lürbke (links) und Klimamanagerin Stefanie Göke (rechts) übergaben im Haus Biele die Preise an die erfolgreichen Teams und Einzelfahrer.

Foto: Holthoff, Soester Anzeiger